

DAS TEAM



Wir sind das Projektteam



_ Das Projektteam - Bildrechte: FF Lugau/Schimmel

Hinter "**BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN**" steckt ein Team - die große Gruppe der Jugendfeuerwehr Lugau und einige ganz junge Mitglieder unserer Einsatzabteilung:

Ganz vorn: Jasmin Enold und Lilli Böhme

Mitte: Janik Trommler, Melina Trommler, Sarah Thümmel, Katharina Traianov, Julie Löser

Hinten: Paul Dähnert, Kevin Köhler, Fabian Franke, Tobias Golz, Gregor Leiske

Ob nun "große Klappe" oder "stiller Denker" - die Mischung macht's bei uns. Jeder kann etwas zum Gelingen unseres Projektes beitragen. Jeder hat Ideen, kann etwas anderes besonders gut. Davon lebt unser Projekt. Und gemeinsam mit unseren "großen" Helfern, unserem Jugendfeuerwehrwart Frank Thümmel und dem stellvertretenden Ortswehrleiter Sven Schimmel sowie vielen anderen Helfern erwecken wir unser Projekt zum Leben. Hoffen wir nur, dass Frank wegen des Zahlen-Wirrwars nicht noch mehr Haare verliert und Sven seine "eckigen Augen" auch wieder kurieren kann.

Auf jeden Fall sagen wir aber "Danke" an alle, die uns so großartig unterstützen!

[Zurück zur Projekt-Startseite](#)